第47号

起連己 地域づくり協議会だより



発行日;令和元年9月年1日 発行者;起連区地域づくり協議会:広報部会

【起公民館総会開催】

5月17日

☆ 新起公民館長就任あいさつ ☆

4月より、前任の阿部公民館長の後任として起公民館長の任を引き継ぎました石垣栄三です。よろしく お願いいたします。

公民館は、生涯学習の場です。自主的に学ぶことにより学びの楽しさを体験できる場です。人から学び、

人を丸ごと学び、そして社会や自分を学ぶこと、笑顔と 笑い声、ほほえみを大切に活動する場だと思います。 利用者が主人公です。大いに参加していただきたいと 思います。

8月は盆踊り大会、10月は市民体育祭、11月は学習 発表会、皆さんが参加できる行事にしていきたいと思っ ております。また各部会も活発に活動しております。 皆さまの参加、ご協力をよろしくお願いします。



【一宮市社会福祉協議会起支会 ひとりぐらし老人ふれあい食事会

6月23日起つどいの里で「ふれあい食事会」が開催されました。

ひとりぐらしのお年寄りをお招きし、ゲーム・食事会をしながら歓談しました。ゲームは、民生委員の 手作りで動物の名前、県名を書いてもらってのビンゴゲームが行なわれ、頭の体操が図られました。参加 者の中には「名前が出てこない?」の声もありました。

久しぶりにお逢いできた方もみえ、おしゃべりができてよかったと言われ、楽しいひとときをすごされ ました。帰りには、おみやげを受け取られ楽しい一日となりました。







予告: 起連区敬老会

> 9月15日(日) 日時 午前10時開始 起小学校屋内運動場

起連区市民体育祭

午前8時30分 起小学校運動場 日時 10月6日(日)



【起子ども会ドッジボール大会】

6月2日(日)起小学校体育館でドッジボール大会を開催しました。

多くの来賓の方々やご家族の皆さんの熱い声援を受けて、90名の子ども達が男女別・低学年別に分かれてリーグ戦で戦いました。試合前にチームで作戦を考えたり、試合に負けて泣き出す子がいたりと、どの子も真剣勝負!気持ちのよい汗と笑顔が体育館にあふれていました。

起子ども会連絡協議会 堀ノ内







【起公民館建設に対する二度目陳情】

6月3日

4年前の陳情以降、なかなか進展がない起公民館の建設事業。 今度は、一宮市議会議長に陳情してきました。一宮市23連区中起 連区だけが公民館がありません。「建設に向けて、諸事情もあると 思いますが、起公民館の建設は起連区住民の悲願です。」と訴えて 来ました。



【六斎ばやしの練習】

6月23日

今年度も六斎ばやしの練習が起小学校で始まりました。今年は総勢51名の参加です。夏休み期間は、 早朝6時45分から守成公民館で行われ、子ども達は眠い目をこすりながらもみるみるうちに上達してい きました。六歳ばやしは、10月のびさいまつり、11月の民俗資料館もみじまつりでの演奏があります。







【起分団操法訓練披露会】

6月15日

昨年度は「起分団が操法県大会出場の際に格別な支援を頂きました」と分団長のお礼の挨拶がありました。 今年度も小型ポンプ訓練に励んでみえ、訓練の成果を 皆様に披露されました。日頃の活動に感謝いたします。





【9月・10月起連区、公民館、字会の行事予定】

※ 起連区市民体育祭全体打合せ会 9月 7日(土) 19時00分 守成公民館

※ 大明神社の祭礼パレード (予定) 10月20日(日)